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第３５回例会 NO.2556 

 

   

国際ロ－タリ－第 2790 地区 

SRVE TO CHANGE LIVES  

2021-22年度国際ロ－タリ－テ－マ 

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 

◆欠席者【敬称略】      
嶋津正和・鈴木秀幸・趙 亜南・中野麻美・
林田謙治・松岡邦佳・宮寺順子・渡邊元貴 

 

◆出席 会員４２名 ◆出席率    ７８.３７％ 
出席２９名 ◆前々回出席率 ８０.５５％ 
欠席１３名 ◆修正後出席率 ８３.３３％ 

 

◆点鐘 １２時３０分 渡邉愼司会長    
 

 

■司会進行    
加藤智生ＳＡＡ    
 

 

◆Ｒソング斉唱  「手に手つないで」  

◆四つのテスト  
坂井健治会員 

  
    

 

 

◆メイクアップ 
・4/15 2790 地区ロータリー財団統括委員会 

                  堀内正人 
・4/19 第 8回第 5グループ会長・幹事会 

            渡邉愼司・吉田和義 
・4/20 新会員オリエンテーション 

  渡邉愼司・吉田和義・堀内正人・鈴木隆昌 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

【 宮寺順子会員のペット 】 

【チビちゃん】 



◆ゲスト紹介       堀内正人副会長 
◇八剱八幡神社宮司  ◇米山奨学生 

八剱 隆様      玄 香花様 
 
 
 
 
 
 
 
 
◇新会員予定者 鈴木隆昌様 
 
◆米山奨学金授与      渡邉愼司会長 
◇米山奨学生 玄 香花（げん こうか）様 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
千葉大学人文教養学部博士後期課程 3年の

玄香花と申します。この度、米山奨学生に採
用していただき、誠にありがとうございま
す。これからの１年間どうぞよろしくお願い
致します。 
 
◆新会員入会式       進行：ＳＡＡ 
①新会員紹介        渡邉愼司会長 
竹内会員が転勤ということで、新たに引き

継いでいただきました。本日 11時からの新入
会員オリエンテーションも終わり、今日から
入会していただきます鈴木隆昌様です。 
◇新会員  鈴木隆昌（すずきたかまさ）様 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
②ロータリーの目的・四つのテスト贈呈 
              渡邉愼司会長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

③ロータリーピン贈呈    渡邉愼司会長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
④援助会員指名       渡邉愼司会長 
⑤推薦者挨拶        堀内正人会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
鈴木隆昌様をご紹介いたします。鈴木様は

日本製鉄株式会社にご勤務されており、現在
は東日本製鉄所品質管理部長であります。木
更津のご出身で幼稚園から高校までずっと木
更津市内だったということです。入会後は地
域のためロータリー活動に積極的に取り組ん
でいただけるものと思います。 
皆さま、よろしくお願いいたします。 
⑥新会員挨拶        鈴木隆昌会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
今回、ご縁があって、長い歴史と伝統のある

ロータリークラブに加えていただけるという
ことで、身に余る光栄だと思っております。私
の出来ることは、できる限り、この会を盛り上
げられればと思っております。まだ何も分かり
ませんので、しくじることもあるかとは思いま
すが、大目にみていただければと思います。今
後とも宜しくお願い致します。 
⑦委員会配属発表      吉田和義幹事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
鈴木隆昌新会員には親睦出席委員会・社会奉仕
プロジェクト委員会に所属して頂きます。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
■会長挨拶         渡邉愼司会長 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
皆さんこんにちは、本日は八剱八幡宮司であ

ります八劔隆様にお忙しい中お越し頂き、宮司
についてのお仕事についてお話をして頂きま
す。木更津市だけでなく多くの神社を管理され
ており、年中行事だけでも多く大変なのではと
思います。普段の会話では出てこないようなま
じめな話も聞けると思いますので、皆さん楽し
みにして頂きたいと思います。 
先ほどの紹介させて頂いた米山奨学生の受

入れについて、当クラブは２０２２年度米山奨
学生の受入れクラブであります。以前は大澤会
員が奨学生のカウンセラーをしてましたが、今
回は私がカウンセラーを引き受けさせて頂き
ました。本日はその米山奨学生の玄香花さんに
お越し頂きました。１年間当クラブが世話クラ
ブとなりますので、宜しくお願い致します。４
月９日に奨学生とカウンセラーのオリエンテ
ーションが実施され、初めて香花さんとお会い
しました。旦那さんも千葉大学で建築学を学ば
れているという事です。そして２児の母でもあ
る彼女は、子育てと学業とそしてバイトと今ま
で大変忙しい日々を送っていたと思います。 
 多くの学生がこの米山奨学生に募集してき
ますが、実際に奨学生になれる方はごく一部で
す。２０２２年どの奨学生は全国で９００人、
その内６１９人が新規採用者です。千葉県では
新規採用者及び継続者を含めて２７名の奨学
生を引き受けています。毎年皆さんが寄付をさ
れている米山奨学金が、この様に日本に留学し
ている学生に有効に使われています。ちなみに
米山奨学金の普通寄付と特別寄付の違いをご
存知でしょうか。まず、寄付に種類があること
自体知らなかった人も多いと思います。普通寄
付は毎年クラブから一人当たりの寄付額を決
定して半期に１度寄付するものです。当クラブ
の予算書を見て頂くと、米山記念奨学寄附金と
いう欄が見ることができます。この金額を皆さ
んから預かった会費から寄付をしています。 
そして、特別寄付は毎年１０月頃になると、

２万円程度の寄付依頼をクラブから会員の皆

様に依頼をして、各自が決めた金額を寄付して
頂くのが特別寄付となっています。私たちの大
切な寄付金がこのように活用されているのを
間近に感じるためにも、奨学生を受け入れる事
は大切なことだと思います。玄香花さんには１
年間を通して、学業とロータリー活動を学んで
頂きたいと思います。 
 オリエンテーションで配られた資料の中に
アンケートがあり、なぜカウンセラーになりま
したかという質問では、６３％が頼まれたから、
１６％が自分で立候補した、１２％がクラブ内
で決めている慣例、順番となっています。やは
り、会としてカウンセラーを立てる時に指名し
ているクラブがほとんどの様です。 
 カウンセラーは奨学生の相談相手になって
あげたり、毎月１回以上の例会に出席義務があ
る奨学生のスケジュールを調整してあげたり
と、１カ月の内で割く時間はわずかなものだと
思います。玄香花さんは家族で日本に住まわれ
ているので、夏のバーべーキューには家族で参
加して頂ければ良いと思います。 
 当クラブには女性会員も多く在籍していま
すので、相談事や分からない事があった時はフ
ォローしてあげて下さい。1 年間という短い期
間ですが親睦を深めて、相互理解が進むことを
望みます。 
 
■幹事報告         吉田和義幹事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
1.幹事報告 
1)公益財団法人ロ－タリ－米山記念奨学会 
「委嘱状」が届いておりますので回覧いたし 
ます。 

2)ガバナ－事務所より「コーディネーターニュ
ース 2022年 5月号」が届いておりますの
で回覧いたします。 

2.他クラブからのお知らせ 
1)袖ヶ浦 RC・君津 RC・上総 RC より「週
報」が届いておりますので回覧いたしま
す。 

3.その他のお知らせ 
1) 5 月 8 日のハイキング例会につきまして、 
参加不参加の意思表示が未了の方は、意思
表示をお願いします。 

4.回覧 
・公益財団法人ロ－タリ－米山記念奨学会よ
り「委嘱状」 

・ガバナ－事務所より「コーディネーターニュ
ース 2022年 5月号」 

・袖ヶ浦 RC・君津 RC・上総 RC より「週
報」 

◆結婚記念日祝い   
石井文子（4/17） 



■委員会報告 
◆ゴルフ愛好会       坂井健治会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
4月 26日第 3回渡邉会長杯をロイヤルスター
カントリークラブで開催します。 
9：00集合、9：31スタートですので、お間違
いないようお願いします。 
 
◆ニコニコボックス報告・出席報告 

親睦出席委員会 内田 重会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
◇石井文子会員 
結婚記念日にお花を頂きありがとうござい
ます。頂いて初めて記念日に気づきました。 
気づかせて頂きありがとうございます。 
 

◇板谷優作会員 
 ロータリーに入会してまだ半年経っていま
せんが毎回多くの刺激を頂いています。また
早く終戦となることを願います。 

 
◇渡邉愼司会長 

4 月より玄香花さんを米山奨学生として 1 年
間お世話します。皆さん仲良くして下さいね。 
 

◇堀内正人会員 
 鈴木隆昌様のご入会を心より歓迎申し上げ
ます。皆様、よろしくお願いいたします。 
4 月 17 日(日)に 2790 地区の補助金審査会が
行われました。地区補助金プロジェクト委員
長としてこれまでの集大成となる事業とな
りました。残りの任期も油断せずに頑張りま
す。 

 
◇山田修平会員 
 2022年 4月 10日～14日に米国イリノイ州シ
カゴで開催された、2022年規定審議会におい
て、木更津東ＲＣが提案した「地区による立
法案及び決議案の提出方法を改定する件」が
賛成 400 票、反対 65 票で採決されました。
木更津東ＲＣからの提案は2016年、2019年、
2022年と 3回連続で採決されました。 

■例会アワー 
◆職業奉仕・公共イメージ委員会 

鶴岡大治委員長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
今年度、私達の委員会では、５大奉仕の内 

の１つであります職業奉仕について、みなさ
んに識見を高めていただきたいということで 
３回の例会を設営させていただきました。１ 
回目は、地区委員長をお呼びして概略をお話 
していただきました。２回目は、弁護士さん 
のお仕事を教えて下さい！ということでお話 
していただき、その職業を通じてロータリー 
との関りを考えていきたいといことで、弁護 
士さんをお呼びしました。３回目である今回 
は、神社の宮司さんといことで、八釼隆さん 
をお呼びすることが出来ました。非常に珍ら 
しい職業の方ですので、いろんなお話を聞か 
せていただきたいと思います。 
みなさんの生活が幸せになれるようなお話 

がきけるようにご祈念し挨拶とさせていただ
きます。 
 
◆卓話者 八剱八幡神社宮司 

八剱 隆（やつるぎ たかし）様 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
テーマ    

「宮司さんのお仕事教えてください」 
 
私で 33代目となります。先祖は 1300年時 

代から続いております。八剱という名前は非
常に珍しく、どうして八つの剱なのか、これ
は本をたどせば熱田神宮に伝わるわけでござ
いますが、鳥居を入ってすぐ左に八剱宮とい
うお宮がございます。そこが、八剱家の発祥
だと思います。熱田神宮にお祀りしているの
は、三種の神器の１つであります剱でござい
ます。八尺瓊勾玉は皇居、八咫鏡はお伊勢様 
4草薙剣は熱田神宮に奉斎されております。こ
れがご神体となっております。八つの剱とい
うのは、数は八ですが、本来は、ご信奉が盗
まれない為にレプリカを作ったと思います。



そのレプリカの１つを八剱宮に祀ったのだと
私は考えております。八本の剱があったとい 
うわけではありませんが、多くのレプリカを 
作って、それが盗まれないようにということ 
で八という数字を使ったのだと思います。今 
日は、こちらに、神社で申しますと、鈴木克 
己様には責任役員を、鶴岡様には総代をお願 
いしております。責任役員というのは、現 
在、神社にはだいたい 3人おります。採決を 
するところである為、奇数である 3人、5人と 
いうことになります。当社は 3名おりまし 
て、私が代表役員を務めさせていただいてお 
ります。3名をもちまして、責任役員会を開 
き、神社の運営を決定しております。その下 
に総代さんというものがございまして、その 
１人が鶴岡様になります。当社は、14町内ご 
ざいまして、その中に定数があります。その 
定数によって、各地区から総代さんが出てき 
ていただいております。本日は、みなさんの 
お手元にお配りした『総代のすすめ』という 
小冊子に沿って、ご説明させていただきたい 
と思います。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
最後にみなさんに１つお願いがあります。 

鳥居崎というものがございます。鳥居崎の地 
名は何かというと、そこに鳥居があるという 
ことです。その鳥居がコンクリートです。な 
ぜコンクリートで出来ているか、非常に疑問 
に思い、役所の方に調べてもらいました。普 
通は石、もうしくは陶器で出来ています。あ 
そこの神社の参道が市の土地に移管されたの 
が大正 12年だったそうです。ご存知の通り、
大正 12年に関東大震災がありました。当時、
1番頑丈な、最先端の技術のコンクリート製で
作ったのだと思われます。それが、今ではひ
び割れて危険な状態になっています。何度か
市役所とも相談させていただきましたが、予
算がないということでした。そこで、私がラ
イフワークで何とかするしかないと思ってお
ります。保存会なり作らせていただき、そし 
て、みなさんの多くの支援を賜りまして、鳥
居崎にもう１つ立派な鳥居を再建したいと考
えております。具体的になりましたら、また 
みなさんに頭を下げにきますので、どうか宜
しくお願い申し上げます。本日はありがとう
ございました。 
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 木更津東ロ－タリ－クラブ事務局メ－ルアドレス eastkisarazu-rc@nifty.com 

 

◆点鐘 １３時３０分 渡邉愼司会長    
 

 


